

ÖkoControl

Der neue „Sensibler Wohnen“-Möbelkatalog ist da

Donnerstag, 17.08.2017

Modern und sinnlich, so präsentiert sich ökologisches Wohnen heute. Der neue „Sensibler Wohnen“-Katalog von ÖkoControl – Verband ökologischer Einrichtungshäuser hat die Highlights der aktuellen Kollektionen zusammengestellt und zeigt auf gut 70 Seiten ausgesucht schöne Möbel aus massivem Holz für alle Bereiche des Wohnens.

Gefällige Optik sei aber nicht alles, lässt Otto Bauer, Geschäftsleiter des Verbandes, wissen. „Seit etwa 25 Jahren setzen wir uns dafür ein, Ästhetik und Umweltschutz in Einklang zu bringen. Auch der Sensibler Wohnen-Katalog ist davon durchdrungen, hier kommt nichts rein, was wir nicht rundum vertreten können. Wir setzen damit ein deutliches Zeichen für die Umwelt.“

Auch von Polstermöbeln zeigt das Wohnbuch eine zeitlos schöne Kollektion auf höchstem ökologischen Niveau. „Darauf sind wir besonders stolz“, so Otto Bauer.

Den Katalog gibt es zum online-Durchblättern auf <http://oekocontrol-verband.de/der-verband/sensibler-wohnen/> oder bei den teilnehmenden Mitgliedshäusern des Verbandes als individualisierte gedruckte oder online-Version.

[zum Seitenanfang](#)